Frieden für alle Menschen

Die Wilhelm-Focke-Oberschule und die Marie-Curie-Grundschule setzen als Campus ein Zeichen für den Frieden. Die Friedenskundgebung begann um 18:30 Uhr und auf dem Schulhof der Wilhelm-Focke-Oberschule erleuchteten immer mehr Kerzen den Abend. "Frieden für alle Menschen, das ist der dringende Wunsch, dem wir heute Abend Ausdruck verleihen" beginnt Herr Kirst und bittet nach einer kurzen Rede alle die Form des Peace-Zeichens auf dem Schulhof zu bilden.

Auch die Schulvertreterinnen Johanna und Jette finden bewegende Worte für Solidarität, Toleranz und Frieden. Es halten alle ihre Kerzen in die Höhe: Kinder, Eltern, Großeltern, sie alle denken in diesem Moment an die Kinder, Eltern und Großeltern in der Ukraine, die einen Krieg erleben - etwas, was man sich in Europa des 21. Jahrhunderts so nicht mehrhätte vorstellen können.

(Bild & Text: Wilhelm Focke Oberschule)

